
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT     Datum 07.05.2013 
Landtag 
18. Wahlperiode 
 

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 

 

Vorkaufsrecht Tanklager Farge 

 

Wir fragen den Senat: 

1. Ist es richtig, dass Bremen ein Vorkaufsrecht für das Gebiet des Tanklagers 

Farge gehabt hätte?  

 

2. Wenn ja, zu welchem Preis hätte Bremen das Gebiet des Tanklagers kaufen 

können? 

 

3. Welche Vorteile und Nachteile hätte ein Erwerb dieser Liegenschaften nach 

Einschätzung des Senats für Bremen gehabt? 

 

 

 

            Klaus-Rainer Rupp, Claudia Bernhard  und Fraktion DIE LINKE. 

 


